

La Communauté d'Agglomération pilote stratégiquement le Nouveau Programme de Rénovation Urbaine sur Melun et Le Mée-sur-Seine et participe à son financement.

Ce programme est destiné à la rénovation des quartiers qui concentrent des fragilités patrimoniales (ancienneté des logements, faible qualité thermique, etc.), des fragilités socio-économiques des habitants (faibles ressources) et des problématiques urbaines (cloisonnement, difficultés de circulations notamment piétonnes, faible attrait paysager, etc.).

L'objectif est de rassembler les acteurs du territoire autour d'un objectif commun :

🔇 revaloriser ces quartiers afin de réduire les inégalités sociales entre territoires et replacer l'habitant au cœur du projet urbain.

À LIRE AUSSI



LE NOUVEAU PROGRAMME DI





RÉNOVATION DU CENTRE-VILLE DE MELUN





LE PERMIS DE LOUER



